

Gatteville-Phare. Effacement des réseaux Une nouvelle vision de la rue de la Hougue



Christine Léonard fait découvrir les nouveaux candélabres à Olivier Ade de l'entreprise Engie et Jacques Lecoq, vice-président du SDEM.

Les travaux de la rue de la Hougue se sont déroulés de mars à novembre 2015. Les réseaux basse tension en fils nus, d'éclairage public et téléphonique ont été enfouis et les poteaux supprimés.

Les effacements de réseaux aériens ont pour objectif de fiabiliser la qualité de la fourniture d'électricité et participent à l'amélioration esthétique de l'environnement. Ces travaux, réalisés par l'entreprise Engie, ont bénéficié d'un financement de plusieurs collectivités locales.

Le montant total s'élève à 409 300 € TTC, réparti de la façon suivante : le Syndicat départemental d'énergies de la Manche (SDEM50) a financé à hauteur de 332 427 € et la commune de Gatteville-Phare a participé à hauteur de 76 873 €. Après la rue de la Houguette, celle de la Hougue retrouve son côté naturel pour le plus grand plaisir des riverains et des touristes.

Les compétences du SDEM50

Le SDEM a pour missions le contrôle et le développement du réseau électrique de près de 98 % des communes du département, divisées en onze secteurs. Outre les effacements des réseaux aériens, le syndicat pose des fourreaux supplémentaires dans le cadre

du vaste programme de déploiement de la fibre optique.

Soucieux de la sécurisation des réseaux, le SDEM50 met à disposition des élus et du service des communes, un Système d'informations géographiques avec la possibilité de consulter le cadastre en ligne, connaître la position des réseaux électriques. Du côté de la commune, le futur grand chantier sera celui de l'assainissement avec des travaux gigantesques vu le sol de Gatteville en majorité granitique.

« Nous espérons voir le début des travaux après l'été. Un contrat de territoire a été signé pour le financement du chantier qui permettra à la commune d'être reliée à la station d'épuration de Montfarville », a précisé Christine Léonard, maire de Gatteville-Phare.